

南大東村発!

平成22年度

商工会トツプセミナー

沖縄県商工会連合会では、毎年各市町村商工会会長を一同に会し地域経済のトップリーダーとして、その指導力強化を目的に研修会を開催しております。今回は、特別講師に中小企業庁 長谷川 榮一 長官をお招きして、7月2日～3日南大東村にて開催致しました。



南大東島の海の玄関、西港にて撮影



日の丸展望台にて南大東島を一望



経済産業省 中小企業庁 長谷川 榮一 長官による講演

長谷川長官は厳しい経済状況を乗り切るために、政府は中小企業を対象とした資金繰り支援を始めとする多くの支援策があるが、その普及には地域に根差した商工会の存在が重要であると強調し、金融機関などとのパイプ役として中小企業を支える各商工会の指導力にも大いに期待したいとした。さらに長谷川長官は、中小企業の体力向上に向けて商工会と中央との連携は必要不可欠であり、今後なお一層の協力体制の構築を図りたいと述べた。



主催地 南大東村商工会
吉里 正清 会長のご挨拶



上原 義雄
県連会長の挨拶

今回の表紙になった海軍棒にある人工プール

南大東島は周囲に砂浜がなく、くり抜いて人工プールを作った。太平洋と一体化したダイナミックかつ壮大なプールである。透明度が高いため、こう見えても深さ3mある。

